
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#1014 / 21 de enero 2025 



  

Fray Bentos 

Comenzará la obra de ampliación del relleno sanitario 

 

En sala “Dr. Guillermo Ruggia” del palacio municipal se realizó una 

reunión previa, a la cual asistieron los representantes de las áreas que 

serán parte de dicha intervención. 

Por tal motivo, la Intendente Griselda Crevoisier, convocó al Director 

General, Arq. Hugo Hornos; al Director General de Ambiente, Higiene y 

Bromatología, Adrián Stagi; al Director General de Hacienda, Cr. Ángel 

Nocerino; por la Dirección General de Obras, Martín Aldana; al Ing. José 

Eduardo Delfante y el Ing. Horacio Labadie; también estuvo presente 

Fabricio Tiscornia, como entrante jefe comunal. 

Los trabajos iniciarán este martes 21 de enero de 2025 y se focalizarán 

en la Celda 1 del relleno sanitario (se levantarán las paredes laterales), 

incrementando su capacidad y extendiendo su vida útil por otros 12 

meses. Las tareas se ejecutarán con mano de obra y maquinaria 

municipal, siendo una inversión exclusiva de la Intendencia de Río 

Negro. 

Este proyecto, al igual que la construcción de la Celda 2 (que tendrá 

financiamiento de la OPP), fueron aprobados por la Dirección Nacional 

de Calidad y Evaluación Ambiental (DINACEA) y no tuvieron 

observaciones por parte del Ministerio de Ambiente. 

 



  

Fray Bentos 

Elección de la “Reina de Playa Ubici” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Un excelente marco de público acompañó este clásico certamen y 

disfrutaron de los shows musicales que amenizaron el evento. 

En la oportunidad y luego de una intensa deliberación del jurado, 

fueron elegidas las representantes del lugar, antesala de lo que será 

“Reina de Las Cañas 2025”. 

Reina de la Ubici, Milagros Galeano 

1ª Princesa, Katherine Bremermann 

2ª Princesa, Dalma Arévalo 

Miss Simpatía, Caren Martínez. 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LLAMADO EXTERNO – TÉCNICO PREVENCIONISTA. 

La Intendencia de Río Negro efectúa llamado externo a 
interesados en desempeñarse como Técnico Prevencionista por 
el período de 2 meses, en forma contratada para cubrir licencia 
del titular. 

 

Requisitos: 

 Título de Técnico Prevencionista o Ingeniero Tecnológico 
Prevencionista. 
 

Los interesados presentarse munidos de copia de título, C.I. y CV en 
Oficinas de RR.HH Fray Bentos. 

Inscripciones desde el lunes 20 al viernes 24 de enero; de 8:00 a 14:00hs. 

 

 

 

 

 

 



  

Young 

Asistencia a vecinos que sufrieron la voladura del techo de su 

vivienda 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Una fuerte ráfaga de viento provocó tal situación. 

La Intendente Griselda Crevoisier se acercó personalmente hasta el 

domicilio ubicado en calle Wilson Ferreira y Colonia, para tomar 

conocimiento de lo sucedido 

Junto a la jefa comunal, estuvieron la Directora General de Vivienda, 

Arq. Alejandra Vila y la Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo. 

En la ocasión, técnicos de la comuna realizaron un relevamiento, 

tomando las medidas de las áreas afectadas, procurando elaborar el 

debido informe y así gestionar una rápida solución a través del 

programa Mitigación Habitacional. 

Afortunadamente, ningún miembro de la familia resultó con heridas 

como consecuencia de este suceso. 

 

 

 



  

Young 

Los vecinos no deben ingresar caminando por la entrada y/o 

salida de los autobuses en la Terminal de Ómnibus 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Por motivos de seguridad, se solicita a la población en general, respetar 

esta solicitud. 

Solamente pueden hacerlo vehículos autorizados a la zona de andenes, 

por ejemplo, vehículos de reparto, encomiendas, móviles de 

emergencia y ómnibus, aunque, estos últimos, son los únicos que 

pueden utilizar dichos espacios, siempre y cuando correspondan a 

empresas que operan en el lugar. 

En caso de incumplimiento, se aplicará el Código 18.2.7 – “Estacionar en 

parada de transporte colectivo”. 

En primera instancia se notifica y de reiterarse la infracción, se 

sancionará con tres Unidades Reajustables (UR), como está establecido 

y avalado por el Congreso de Intendentes. 

Además, se fiscalizará estrictamente el ingreso de vehículos particulares 

al área de andenes en la Terminal 

Se ha constatado que algunos usuarios utilizan el espacio destinado 

únicamente para los autobuses, usándolos como estacionamiento.  

 



  

Ante este hecho, se ha resuelto mejorar los controles y al mismo tiempo, 

organizar el funcionamiento de la terminal, incluso cuando se procede 

a las descargas de encomiendas. 

A su vez, el mencionado control se extenderá al estacionamiento 

ubicado en el acceso central del edificio, el cual posee un límite de 

tiempo para utilizarse (15 minutos), sin embargo, algunos lo hacen por 

varias horas. 

Se prevé instalar cámaras de seguridad que permitan visualizar los 

vehículos que superan el plazo establecido, procediéndose a la 

intervención por parte del Departamento de Tránsito. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín 

Con gran éxito se cumplió con la 21º edición del “Festival 

Desde la Costa” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante los cuatro días se registró un excelente marco de público, 

teniendo uno de los picos máximos en la segunda noche, donde el 

predio se colmó de espectadores. 

El evento reunió a destacadas figuras de la música, tanto de Uruguay 

como de Argentina, representando a diferentes géneros y estilos; 

los shows y espectáculos que se presentaron sobre el escenario a orillas 

del río Uruguay atraparon las miradas, llevándose los aplausos y el 

reconocimiento de los asistentes. 

Durante cada jornada, también se llevaron a cabo actividades diurnas, 

con paseos por el río (gentileza de Armada Nacional), navegación en 

kayak coordinada entre AMBÁ y el Municipio, además de recorridas por 

el Museo Arqueológico del Bajo Río Uruguay, entre otras propuestas 

para todas las edades. 

Los niveles de ocupación de casas y camping estuvieron colmados, 

constatándose uno de los años con mayor número de visitantes, lo cual 

movilizó mucho la economía de la villa. 

El “Festival Desde la Costa”, como cada año, fue organizado por 

instituciones de la localidad, con el apoyo del Municipio de Nuevo Berlín 

y la Intendencia de Río Negro. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 


